



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES

RESUELVE

De beneplácito y felicitación a alumnos del Instituto Loreto del Partido de Avellaneda, por su destacada actuación en las Olimpiadas de Matemáticas.

JORGE DOMÍNGO SCIPIONI  
Diputado  
Bloque Frente Renovador  
H. C. de Diputados Pcia. Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

## FUNDAMENTOS

Un grupo de cinco alumnos del Instituto Loreto cosechó importantes logros en diversas Olimpiadas de Matemáticas a nivel nacional e internacional. Ellos son: Leonel Sidabra, Lucas de Amorin, Sofía Fernández, Rocío Romano y Lautaro Decara. En ese marco, Leonel se encuentra compitiendo en Panamá en el certamen Iberoamericano. Además hay otros quince chicos que están en carrera, que hace unos pocos días rindieron el examen regional y aspiran a clasificar a la instancia nacional.

Por otra parte, cabe destacar que Leonel es egresado de Loreto, que está cursando el CBC para Económicas y que compite por su escuela por ser menor de 18 años. Más allá de ser egresado, "matemáticamente" Sidabra es un producto genuino de Loreto, ya que se prepara para las Olimpiadas desde 2004 y compite desde 2005. Previo al viaje a Centroamérica, Sidabra comentó su expectativa y en ese sentido remarcó que en las Olimpiadas hay un gran nivel de concursantes y que está lo mejor de todo Sudamérica, Centroamérica, México, España y Portugal.

Otro de los chicos que obtuvo buenos resultados este año es Lautaro Decara, quien consiguió la medalla de Plata en las Olimpiadas del Cono Sur realizadas en el Paraguay y la dorada en el "Urbano-Metropolitano" de Mar del Plata.

Además quedó como suplente del equipo Iberoamericano que está ahora en Panamá y del Mundial que viajó a Colombia.

Lucas de Amorin es otro de los surgidos del taller de Matemática del Loreto, quien pese a estar en tercer año ya compite entre los más grandes con resultados satisfactorios.

En tanto, Sofía Fernández y Rocío Romano obtuvieron sendas Menciones de Honor en el Torneo Urbano Metropolitano desarrollado en agosto.

Finalmente, el responsable del Taller de Matemática destacó la calidez del grupo que permite conseguir los resultados.

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores, la aprobación de la presente iniciativa.

  
JORGE DOMINGO SCIPIONI  
Diputado  
Bloque Frente Renovador  
H. C. de Diputados Pcia. Bs. As.